

科学技術高等学校卒業後、首都大学東京へ進学。
現在はシンクタンクにて幅広い業種の人々と関
わりながら研鑽を重ねている。



N O . 1 7

Life-changing Learnings

人生を変えた、学びの記憶。

日本を代表するシンクタンクで
働く私から、後輩の皆さんへ。

初めまして。本田涼と申します。

首都大学東京（現・東京都立大）を卒

業後、会社員として働いています。
私の就職した会社は、シンクタ
ンクと呼ばれる業界に位置してお
り、一般企業から官公庁まで幅広
い顧客を抱えています。今回、
科学技術高等学校の卒業生として
皆さんに仕事のお話をお話しした
いと思ったのですが、規則により
詳しい職務内容をお話することが
できず、申し訳ありません。

他の卒業生の皆さんに比べると、
お伝えできることは少ないものの、
「日本を代表する企業で非常に責任
あるお仕事に携わる日々の根源には
科技校での学び」があります。
科学技術高等学校を卒業した後に広
がっている世界の広さと、未来の多
様性には無限の可能性が秘められて
います。一日一日の学びと小さな進
歩を積み重ねて、ぜひ、皆さんだけの
素敵な未来を切り拓いてください。